



Vingt-sept États membres en 2007

L'Union européenne a fortement évolué depuis 1951. À l'origine, six pays décident de se constituer en Communauté européenne pour le charbon et l'acier : l'Allemagne fédérale (RFA), la France, la Belgique, l'Italie, le Luxembourg et les Pays-Bas.

De six pays en 1951 à vingt-sept aujourd'hui, l'UE a connu six vagues d'adhésion de nouveaux pays, communément appelés « élargissements » :

- 1973 : Danemark, Irlande, Royaume-Uni
- 1981 : Grèce
- 1986 : Espagne et Portugal
- 1995 : Autriche, Finlande et Suède
- 2004 : Chypre, Estonie, Hongrie, Lettonie, Lituanie, Malte, Pologne, République Tchèque, Slovaquie et Slovénie
- 2007 : Bulgarie et Roumanie.

